

2023年3月吉日

アイダ設計 大学野球リーグ「関甲新学生野球連盟」と オフィシャルパートナー契約締結

この度、株式会社アイダ設計（本社：埼玉県さいたま市大宮区桜木町、代表取締役社長：會田 貞光）は、大学野球リーグ「関甲新学生野球連盟」との間でオフィシャルパートナー契約を締結することをお知らせいたします。



アイダ設計は2023年4月1日（土）より、大学野球リーグである関甲新学生野球連盟とオフィシャルパートナーとして協賛することが決まりました。

関甲新学生野球連盟は日本の大学野球のリーグ戦の一つとして1993年に誕生し、埼玉県以北の北関東及び甲信越に所属する20大学で構成されております。1部～3部に分かれたブロック運営にて、春季と秋季にそれぞれリーグ戦を実施しており、所属する大学の野球部からは日本のプロ野球界や社会人野球界に多くの選手を輩出しております。

アイダ設計は今回、関甲新学生野球連盟とオフィシャルパートナーとして協賛することで、スポーツを通じて未来を担う若い力を応援してまいります。

<関甲新学生野球連盟 概要>

設立 : 1993年

参加大学 : <1部リーグ>

新潟医療福祉大学、山梨学院大学、作新学院大学、平成国際大学、
上武大学、白鷗大学

<2部リーグ>

常磐大学、埼玉大学、松本大学、新潟大学、関東学園大学、宇都宮大学

<3部リーグ>

東京福祉大学、群馬大学、信州大学、山梨大学、茨城大学、高崎経済大学、
長野大学、群馬パース大学

対戦方法 : 春季と秋季にリーグ戦を実施。また各シーズン終了後に各部の間で入れ替え戦を実施。

関甲新学生野球連盟 : <http://www.kankoushin.org/top>

<アイダ設計のSDGs>

当社は住空間を提供する企業として、木造建築やZEH住宅の促進、安定した品質の供給と技術の継承、環境に負荷をかけない家づくりなどを通じて、地域社会とともに、持続可能な社会の実現に向けた活動を実践していきます。

本リリースの取り組みは、SDGsにおける下記の目標に貢献しています。

目標3 すべての人に健康と福祉を

目標11 住み続けられるまちづくりを

目標17 パートナーシップで目標を達成しよう



スポーツの協賛活動による地域交流・文化振興

アイダ設計ではプロアマ問わず、様々なスポーツ関連のスポンサーを行っています。また、スポーツや文化活動に打ち込む人たちを、大会・イベントの支援を通じて支え、健康の保持増進及びスポーツ振興経済波及効果へ寄与したいと考えております。

(アイダ設計のSDGs : <https://www.aidagroup.co.jp/p/activities>)

<会社概要>

社 名 : 株式会社 アイダ設計
本社所在地 : 〒330-0854 埼玉県さいたま市大宮区桜木町2丁目286番地
電 話 : 048-650-0222 (代)
代 表 者 : 代表取締役社長 會田 貞光
株 式 : 東京証券取引所 TOKYO PRO Market (証券コード:2990)
創 立 : 昭和56年1月6日
資 本 金 : 2億1,632万円
従 業 員 数 : 1,051人 (令和4年3月末時点)
事 業 内 容 : 不動産業・建設業・建築設計・土地造成・プレカット加工・損害保険代理業 他
U R L : <https://www.aidagroup.co.jp/>